

## 経済産業省「GXリーグ基本構想」に賛同

2022年3月25日  
関西電力株式会社

当社は、経済産業省が公表した「GX（グリーントランスフォーメーション）リーグ※基本構想」に賛同します。

GXリーグ基本構想では、参加企業群が、カーボンニュートラルにいち早く移行するための挑戦を行い、自ら以外のステークホルダーを含めた経済社会システム全体の変革を牽引していくことが重要とされています。

当社は、「ゼロカーボンビジョン2050」の実現に向け、自らのゼロカーボン化のみならず、あらゆるステークホルダーの皆さまと力を合わせ、社会全体のゼロカーボン化にも取り組むこととしています。

この当社の考え方と、GXリーグ基本構想の趣旨が合致しており、本構想に賛同するものです。

※経済社会システム全体の変革（=GX）に積極的に取り組む「企業群」が、官・学・金でGXに向けた挑戦を行うプレイヤーと共に、一体として議論や新たな市場の創造のための実践を行う場。2050年のカーボンニュートラルの実現を見据え、経済・環境の好循環を作り出すためには、CO<sub>2</sub>排出削減に向けた取組みを成長の機会と捉え、産業競争力を高めていくことが必要とされている。

以上